

## In Memoriam Jacques Delaye



Notre ami Jacques est parti samedi dernier, laissant les membres de notre Club bouleversés par cette très triste nouvelle.

Toutes et tous se souviennent de sa gentillesse légendaire et de son sens de l'écoute.

Certains se souviennent qu'en des temps assez récents et malgré sa réserve naturelle, Jacques avait accepté de prendre les rênes de notre Club pour lui permettre de passer un cap difficile. Cette expérience, dont il avait fixé lui-même le terme, lui avait pesé notamment car certains l'appelaient Président alors qu'il souhaitait qu'on l'appelle Jacques.

Très impliqué dans la vie de sa section, dont il a été le Président durant de nombreuses années, il aimait le Club et ses membres, lesquels le lui rendaient bien.

Il était un homme charmant, alliant la gentillesse, l'humour et, parfois, une pointe d'ironie.

Toutes nos pensées vont à son épouse, Jocelyne, ses deux enfants et ses trois petits enfants à la profonde peine et à l'immense chagrin desquels l'ensemble des membres du Club s'associe.

Gilles CHATENET

Les obsèques de Jacques seront célébrées le lundi 22 juillet à 10 heures, en l'Église du port